

## ご報告

### 上野天神祭『半蔵 POP UP STORE』ありがとうございました🍷



## 半蔵 純米大吟醸 磨き40

今回ご紹介するのは「半蔵 純米大吟醸 磨き40」乾杯酒です！

大田酒造が全国のお酒好きに認知されるきっかけとなった「G7伊勢志摩サミット2016」にてディナーの乾杯酒に選ばれたお酒です！

私が入社時に聞いた話では発表の翌日は電話がひっきりなしにかかり、注文が殺到。一日で在庫が予約完売してしまうほどの人気で日々の業務も大忙しだったそうです。

このお酒は伊賀で採れた「山田錦」を使用し、「米」も「水」もすべて伊賀産のお酒です。

そんなお酒がこの度2024年の名古屋国税局酒類鑑評会「純米吟醸の部」で優等賞をいただきました！！

「大吟醸の部」ではなんと11年連続受賞！「純米酒の部」は2アイテムで受賞いたしました。

「純米大吟醸 磨き40」は、林檎を彷彿とさせるフルーティな香りと、後に残らないすっきりとした透明感のある甘さが特徴で、自然と笑顔にしてくれる乾杯にぴったりなお酒となっています！

今年の酒造りでは去年の酒造りよりさらにパワーアップした乾杯酒が造れるよう蔵人一同頑張っています！

是非特別な日に「半蔵 純米大吟醸 磨き40」乾杯酒をお楽しみください！

蔵人 木内 隆也

1.8L ¥15,400(税込)  
720ml ¥7,700(税込) アルコール度数/16度

今回、半蔵通信を担当する杜氏の**大田有輝**です。蔵ではやっと醪と酒母が立ち並び、酒造りが本格的に始まってまいりました。

今回ご紹介するのは、「半蔵 特別純米酒 辛口」です。前回の通信で紹介した「半蔵 純米酒 辛くち」の兄貴分的なお酒です。(杜氏が勝手に言っているだけかもですが…)

毎年一回は半蔵通信でご紹介しているので、もう紹介され飽きた方もいるとは思いますが、ご容赦ください(笑)

さて、酵母にこだわりをもって「半蔵ブランド」を醸しているつもりですが、このお酒、実は酵母が非公開…。

いったい何の酵母を使っているの！？と思われるかもしれませんが、「半蔵 特別純米酒 辛口」の酵母、実はいろいろ使っています。と、いうのも「いろいろ」な酵母をブレンドして仕込む訳ではなく、テスト的に「MK1」以外に「きょうかい 701,901,1401」や、たまに「MK5」も使っています。ここで培ったノウハウが半蔵の他の仕込みに活かされています。

長かった夏もようやく落ち着き、季節は秋。お燗で「半蔵 特別純米酒 辛口」を味わってみてください。身体もほっとやわらぐお酒です。

蔵元杜氏 **大田 有輝**



## 半蔵 特別純米酒 辛口

1.8L ¥2,640(税込)  
720ml ¥1,320(税込)  
300ml ¥660(税込)  
アルコール度数/15度



〒518-0121  
三重県伊賀市上之庄 1365-1  
**株式会社 大田酒造**  
Tel:0595-21-4709 Fax:0595-21-9686  
URL:<http://www.hanzo-sake.com>

飲酒は20歳になってから。

半蔵 HP はこちら♪



各種 SNS も更新中です(^o^)/



# 半蔵通信のうらがわ



今回担当させていただきました。  
松裏です。

こんにちは!!  
今月のうらがわを担当させていただきます。  
編集担当、松裏です。

すっかり涼しく? (肌寒く?) になってきて、やっと日本酒のシーズンになりましたね ♪  
(今年の夏は暑すぎて日本酒というよりビール等々を飲む機会が多かったような・・・)

さて、そんな秋らしくなってきた10月ですが、  
僕たちの地元、伊賀上野では「上野天神祭」という、  
歴史あるお祭りが毎年開催されています。  
各地イベント等で本イベントのチラシをお配りしていたので、  
既にご存知の方もいらっしゃるかと思いますが、  
今年の「上野天神祭」では「半蔵POPUP STORE」と題して、  
初めての店舗型のイベントを開催させていただきました(\*^^\*)  
チラシを持参で津や名古屋方面から来て下さったお客様もいました 🙌

お祭り期間(金曜・土曜)は天気が微妙・・・  
雨に悩まされた二日間でしたが、たくさんご来店いただきました ^^  
だんじりもどうなることかと思っておりましたが日曜日は超良い天気☀  
朝からお祭りのパンフレットを片手に、たくさんの方がお越しくださいました!  
イベントの様子はこんな感じ♪



今回のイベントでは女性スタッフも店頭で接客を担当、  
店舗応援に「伊賀くノ一 FC」の選手の皆さんも駆けつけてくださったので、  
店内もより一層華やかになり、お客様にも楽しんでいただけたのではないかと思います ^^

半蔵イベントとしては4月に行われた「半蔵まつり」以来でしたが、  
県内外からたくさんのお客様にご来店いただき、大盛況となりました 🙌  
今後もこちらの町家で半蔵関連イベントが開催されると思いますので、  
是非とも HP、SNS 等でのイベント情報のチェックをお願いします!

最後までお読みいただきありがとうございます。

広報 松裏 晋太郎